

# Del universo a las redes, ella es 'La Mujer Cohete' (videonota)



**Carolina Berenice Rodríguez** siempre se preguntó '¿Por qué, de tantos planetas, en este surgió la vida?' esta inquietud la llevaría a un **viaje personal** donde la **astrofísica** se convertiría en su **alidada**.

*"Siempre identificaba que me gustaba compartir el conocimiento porque cuando se habla de física o de matemáticas me parece que en México se piensa que es una carrera muy difícil, complicada, incluso aburrida.*

*"Yo al contrario encontraba estas áreas apasionantes, me gustan los retos y yo creo que la ciencia es un reto constante",* mencionó.

Actualmente Carolina Berenice es **directora del programa de la Ingeniería Física Industrial** del [Tec campus Monterrey](#), la **primera astrofísica** como **líder de carrera**.

**"Yo al contrario encontraba estas áreas apasionantes, me gustan los retos y yo creo que la ciencia es un reto constante".**

Ve su historia en esta videonota al dar click arriba o [aquí](#).

No te vayas sin leer: